

CELEBRACIÓN IV CAPITULO, DE LA COFRADIA DEL BONITO DEL NORTE DE COLINDRES



Cantabria
Infinita

AÑO JUBILAR
LEBANIEGO
2023-2024

Un año más, la Cofradía del Bonito del Norte, de Colindres, ha celebrado su Gran Capítulo, el IV.

Tras un año de incesantes salidas por toda la geografía española, han conseguido reunir a más de 39 cofradías, tanto A nivel nacional, como de Francia y Portugal.



Foto. Desfile



Foto. Desfile

Tras el recibimiento a todas ellas en el pabellón polideportivo del campo las ferias, en Colindres, se ha realizado desfile por la localidad con los más de 200 asistentes a ritmo de batucada.



Foto. Cofrades de número



Foto. Cofrades de número



Foto. Hermanamiento cofradía del desarme

Seguido, se ha realizado el acto principal en la casa de cultura de dicha localidad, donde se ha nombrado a los nuevos cofrades de número, mérito y honor y un acto de hermanamiento con la Cofradía del Desarme de Oviedo.



Foto. Carlos Guardado, embajador del Bonito

Durante el acto, se hizo una mención especial a Carlos M. Guardado como embajador del bonito del norte, por su labor de difusión de dicho producto, de la mano de Sergio Valle y Josema Azpeitia.



Foto. Cofrade de Honor Miriam Moreno y Cofrades de Mérito Lorena Morlote y Enrique paz

Resaltar el nombramiento como cofrade honor a la periodista, Miriam moreno, presentadora en el programa de la uno." mañaneros", por sus "guiños" a la Cofradía y su divulgación del producto por excelencia, el Bonito del Norte.

Como cofrades de mérito a Enrique Paz, exsecretario de la federación de cofradías de pescadores de Cantabria por su larga trayectoria en dicho cargo con muchos objetivos alcanzados y Lorena Morlote, una Colindresa que no ha dejado de trabajar hasta conseguir su propia marca en el mundo del estilismo a un nivel internacional pero siempre con sus raíces muy presentes.



A los actos han asistido el alcalde de Colindres Javier Incera y diversa representación política de la localidad, el Consejero de Fomento del Gobierno de Cantabria Roberto Media así como el Director de Pesca Paulino San Emeterio.





Después de los Actos principales, los asistentes han podido disfrutar de un paseo en barco, zarpando desde el puerto de Colindres para poder disfrutar de la desembocadura de la ría del Asón al mar cantábrico, reserva natural.





Acto seguido se celebró una comida de hermandad, con 230 asistentes, donde el protagonista fue el **Bonito del Norte**. Despidiendo el capítulo con un concierto del cantautor y miembro de la cofradía Cacho y su banda, y un sorteo de lotes de productos.